

Eligen en México al primer Fiscal General de la República



C. México, 18 ene (RHC) Este viernes se eligió en México al primer Fiscal General de la República, con la designación de Alejandro Gertz, seleccionado entre tres candidatos después de un debate en el Senado y un largo proceso de varios años.

Ejercerá Gertz el mandato por un período de nueve años y su gestión concluirá en el 2028, ante lo cual dejará de existir la cuestionada Procuraduría General y el lugar lo ocupará la Fiscalía.

De 117 senadores presentes en el pleno, aprobaron 91 a Gertz quien resultó ovacionado al final de la votación, y también fue confirmado por todos los partidos representados en el Congreso. (Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/181400-eligen-en-mexico-al-primero-fiscal-general-de-la-republica>



Radio Habana Cuba